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Résumé

L'administration est légalement la seule partie habilitée a assurer
la mise en ceuvre les plans de développement nationaux et locaux,
ainsi que son role fondamental est de bien gérer les services publics et
d’atteindre les besoins du public, par la conclusion des accords avec
une gamme d'entreprises, et ce, pour cela, elle doit exécuter
légalement les projets rentrant dans le cadre desdits accords.
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A cette fin, l'administration dispose des priviléges de l'autorité
publique, en lui reconnaissant le pouvoir de sanctionner 1’entrepreneur
qui ne respecte pas les obligations contractuelles et ce, afin d'assurer
le bon fonctionnement des services publics et la préservation des
fonds publics par des moyens empéchant toutes sortes de I'oppression
en usant de son droit par soumission au contréle de la gestion de la
juridiction.

Mots-clés: administration, entrepreneurs, contrdle, compétence
gestion.

Summary

The management is considered the only legal and lawful part or
sector to execute national as well as local plannings of development
along with its essential role to afford public services and realize
people’s needs through deals with a group of firms and enterprises to
fulfil and execute the public projects and planning.

For the record, management has the quality of public
authority for it is given approval and power to sign managing
penalties on every contractor who disrespects Contractual obligations
so as to make sure the good functioning of public utilities and
preserving public funds by means preventing any kinds of oppression
in using its right via submission to the control of managing
jurisdiction.

Keywords: management, contractor, control, managing
jurisdiction.
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